

NGO

Klub Motor Bikers Brotherhood 1% MC Indonesia Celebes Chapter Resmi Hadir di Sulawesi

Subhan Riyadi - SULSEL.NGO.WEB.ID

May 25, 2024 - 21:13



MAKASSAR - Klub motor Bikers Brotherhood 1% Motorcycle Club (BB 1% MC) Indonesia baru saja meresmikan chapter Sulawesi yang diistilahkan Celebes Chapter, Sabtu, 25 Mei 2024.

Seremonial peresmian BB 1% MC Indonesia Celebes Chapter digelar di Kota Makassar, Sulawesi Selatan.

Peresmian dihadiri langsung oleh EI Presidente BB 1% MC Indonesia Pegi Diar, pendiri atau Chamber of Klan (COK) Abah Uci, Mas Wawul, Babe Dalton, dan sejumlah pengurus pusat BB 1% MC Indonesia.

Selain itu, acara tersebut juga dihadiri oleh Kepala Dinas (Kadis) Pariwisata Kota Makassar, Muhammad Roem.

Para pengurus dan member BB 1% MC Indonesia Celebes Chapter juga turut hadir dalam acara yang digelar di Kafe Tetes Kopi tersebut.

Acara juga makin ramai dan meriah dengan kehadiran para member klub-klub motor supporting BB 1% MC Indonesia Celebes Chapter yang diistilahkan dengan sebutan Support 22.

Pada kegiatan itu, pihak panitia menghadirkan sejumlah rangkaian acara, di antaranya sambutan-sambutan, penyerahan petaka bendera, pemotongan nasi tumpeng, dan pertunjukan seni budaya dari Maestro Budayawan Sulsel, Daeng Serang.

Sambutan pertama dibawakan oleh Presidente BB 1% MC Indonesia Celebes Chapter, M Iqbal Fachruddin. Dalam sambutannya, ia menekankan arti pentingnya persaudaraan yang dibangun oleh BB 1% MC Indonesia sejak berdiri di tahun 1988.

"Persaudaraan di keluarga besar BB 1% MC Indonesia adalah persaudaraan sampai akhir hayat. Anda telah memilih keluarga ini, anda harus ikut konsekuensinya," ungkapnya.

Sambutan juga dibawakan oleh pendiri atau Chamber of Klan (COK) BB 1% MC Indonesia yang diwakili oleh Abah Uci.

Abah Uci mengapresiasi semangat para bikers di Sulawesi. Bahkan, menurutnya, Sulawesi merupakan surganya bikers dari seluruh dunia.

"Sulawesi surganya para bikers di seluruh dunia dan sangat luar biasa sekali masyarakatnya sangat ramah," tuturnya mengapresiasi bikers dan masyarakat di Sulawesi, khususnya Sulawesi Selatan.

Ia pun mengapresiasi semangat persaudaraan yang digaungkan BB 1% MC Indonesia Celebes Chapter beserta Support 22 di seluruh penjuru Sulawesi.

'Ada satu prinsip, sekali hidup buatlah sejarah besar dan itu dibangun oleh kita semua. Oleh sebab itu, bikers 1% MC juga dengan Support 22-nya mencoba mengembangkan sayap sebesar-besarnya agar persaudaraan kita semakin kuat. Mustahil negeri ini bisa aman jika tidak lewat persaudaraan," ucapnya.

"Ada 22 chapter BB 1% MC yang ada di Indonesia dan semua akan mendukung Chapter Sulawesi," sambungnya.

Apresiasi terhadap BB 1% MC Indonesia Celebes Chapter juga disampaikan oleh Kadis Pariwisata Makassar, Muhammad Roem.

"BB 1% MC Indonesia Celebes Chapter adalah wadah yang sangat positif untuk masyarakat Makassar dimana keberadaan 1% memberikan manfaat bagi masyarakat. Saya anak motor juga tapi belum gabung di 1%, InsyaAllah saya juga akan gabung di 1%," ucapnya, disambut tepuk tangan meriah oleh para tamu undangan.

Pihaknya juga menegaskan akan senantiasa mendukung misi dan program positif dari BB 1% MC Indonesia Celebes Chapter untuk masyarakat Makassar.

"1% punya misi dan program untuk masyarakat, ini memberi manfaat untuk masyarakat. Jadi kami Dinas Pariwisata Makassar akan selalu support 1%," tegasnya.

"Sekali lagi selamat kepada Chapter Celebes atas kehadirannya di tengah-tengah masyarakat. Dengan kehadiran 1% pasti akan melengkapi kebutuhan masyarakat di aspek sosial," sambungnya.

Sambutan terakhir disampaikan oleh El Presidente BB 1% MC Indonesia, Pegi Diar. Ia memberi apresiasi khusus kepada President BB 1% MC Indonesia Celebes Chapter, Iqbal Fachruddin.

"Hari ini lahirnya Celebes Chapter. Awalnya kita bercita-cita ingin memiliki keluarga dari seluruh penjuru Indonesia. Di sini ada saudara saya, Bang Iqbal yang sudah membangun chapter Sulawesi ini begitu tangguh," ucapnya.

Pegi Diar pun berharap, Celebes Chapter bisa menjadi pintu persaudaraan bagi para bikers di Indonesia Timur.

"Mudah-mudahan juga setelah kita resmikan, Celebes Chapter akan menjadi pintu bagi Indonesia Timur. Saya pernah keliling-keliling di Sulawesi, ternyata memang benar, Sulawesi surganya bikers," pungkasnya.